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総 括 質 疑 並 び に 一 般 質 問（ 個 人 質 問 ） 

 

【質問日】令和６年９月２日（月） 

 

質問 

順位 
質 問 者 質 問 事 項 

１ 溝 上 一 樹 １ （仮称）上甑島診療所整備計画について 

⑴ 現在の（仮称）上甑島診療所整備計画の細かな進捗状況を 

⑵ （仮称）上甑島診療所再編後の地域について、変化が予測される内容

や、変化への対応・対策は 

⑶ 島民の理解を得るための細かな対応（周知等）の計画は 

２ 空家対策について 

⑴ 現在の空家対策の進捗状況を 

⑵ 空家対策を進めるに当たり問題点・課題点は 

⑶ 今後の空家対策の進め方は 

３ 本市の幼稚園の園児数と正職員のバランスについて 

・ 現状の園児数に対し、本市の各幼稚園に配置されている正職員数の根

拠を 

４ 本市の子どもたちの教育環境について 

・ 本市は、複式学級をどのように捉えているか。 

５ 甑島の各地域における人口減少率について 

⑴ 人口減少率を本市はどのように考えているか。 

⑵ 人口減少率が高い地域へのこれまでの対策と、その効果は 

⑶ 人口減少率の推移を踏まえた、今後の具体的な目標はあるか。 

２ 山中真由美 １ 就学援助制度について 

⑴ 申請方法・周知方法はどのようになっているか伺う。 

⑵ 支給決定の基準は 

⑶ 市民から対象世帯の基準が分からないとの声があるが、対策はないか。 

２ 長期災害時における避難所の運営について 

⑴ 夏季における災害時の備えはあるか。 

⑵ 避難所の停電時・断水時の対策はあるか。 

⑶ 市職員の避難所運営や、自主防災組織等のボランティア活動時におけ

る熱中症や食中毒対策への指導はあるか。 

３ 薩摩川内市の上水道について 

⑴ 宮崎の日向灘を震源とする地震による本市の水質や水道管の異常はな

かったか。 

⑵ 一般的な上水道の適温は何度くらいか。 

⑶ 本市で適温以上の水が出る地域はあるか伺う（小学校区単位）。 

⑷ 今夏の異常な気温上昇に伴う水温について当局の見解を伺う。 

３ 山 元 剛 １ 薩摩川内市の教育行政について 

⑴ 本年度の教育環境整備の一つである学校トイレ洋式化事業の現状を伺

う。 

⑵ 「魅力ある学校づくりプロジェクト」に関し、現状と課題を伺う。 

⑶ 次期教育振興基本計画の策定に関し、本市独自の教育を盛り込む考え

はないか伺う。 
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２ 市庁舎内での職員の市民対応について 

⑴ 窓口対応について、市民から寄せられる声には、どのようなものがあ

るか伺う。 

⑵ 職員の市民への窓口対応や礼節に関して当局の見解を伺う。 

⑶ 職員に対するカスタマーハラスメントについての対応を伺う。 

４ 中島由美子 １ 指定避難所の空調整備の現状について 

⑴ 指定避難所数及び空調整備がされていない指定避難所数は 

⑵ 空調整備がされていない指定避難所の内訳は 

⑶ 空調整備がされていない指定避難所の夏場利用は現実的と思うか。 

⑷ どの避難所でも誰でも避難できることになっている。空調設備の有無は

重要情報の一つであるが、情報提供はできているか。 

⑸ 指定避難所になっている自治公民館に空調整備の補助をする考えはない

か。 

２ 耳の聞こえのフレイル予防及び補聴器等の積極的な活用支援について 

⑴ 特定健診に耳の聞こえの検査を導入できないか。 

⑵ 認知症や介護を防ぐためにもヒアリングフレイルチェックはできないか

。 

⑶ 軟骨伝導補聴器の窓口設置及び補聴器の購入助成はできないか。 

３ 共働きで子育てされている女性との意見交換について 

⑴ 参加者の人数及びその状況は 

⑵ 意見交換の内容及び成果は 

⑶ 市として取り組もうと思うことは 

５ 井 上 勝 博 １ 学校に、大阪・関西万博を修学旅行先に選定するに当たってリスクを知

らせるべきではないか。 

⑴ 安全性の懸念はないか。 

⑵ アクセスの問題はないか。 

⑶ 事前の下見が困難ではないか。 

２ 子ども医療費を窓口無償化するに当たり、現在厚生労働省から窓口無償

化を進める自治体に圧力ともいえる通知が発出されているが、市の対応は 

３ 生活保護を受給中でエアコンを設置していない世帯を対象に設置補助が

できないか。 

４ 新型コロナウイルスワクチンの定期接種費用の自己負担額を無料にでき

ないか。 

５ 会計年度任用職員の「３年目公募」の廃止を 

６ 市議会は、非核都市宣言を決議しているが、市はモニュメントを設置す

ることができないか。 

⑴ 薩摩川内市は非核宣言都市という認識はあるか。 

⑵ モニュメント設置ができないか。 

７ 南海トラフ地震の可能性は高まっている。巨大地震は避けられないが、 

原発事故は防ぐことができる。川内原発の運転停止の申入れができないか。 

⑴ 南海トラフ地震の被害をどのように想定しているか。 

⑵ 自然災害は避けられないが、原発事故は避けることができるという認識

はあるか。 

⑶ 川内原発の運転延長について、考え直す気はないか。 

 


